

# En Santiago falleció destacado hijo de Victoria Luis Coronado Ulloa

Luis Fernando Coronado Ulloa, falleció el pasado sábado en la Clínica Alemana de la capital

Tras padecer una larga y penosa enfermedad, falleció la tarde del sábado último en la Clínica Alemana de Santiago, el profesional victoriense, ejecutivo y co-propietario de una empresa de insumos médicos, Luis Fernando Coronado Ulloa.

El extinto de 64 años, era casado con Nory Madariaga y fue padre de dos hijas, Pía, odontóloga y Camila, licenciada en Administración Pública. Fue abuelo de Niri, una pequeñita de 1 año y 5 meses.

Sus restos fueron velados en una de las capillas destinadas para el efecto en el Cementerio General de Santiago, específicamente en el denominado Patio de los Presidentes, lugar donde reposan los restos de ex mandatarios chilenos.

Tras el responso oficial por un diácono, intervino su hija Camila para agradecer a los asistentes, quienes concurrieron de diversos puntos del país para participar de las exequias de Luis Fernando Coronado.

También expresaron su pesar familiares directos y amigos del extinto, para luego ser trasladados sus restos hasta el crematorio del campo santo.

## A nombre de sus amigos

Intervino a nombre de sus amigos de Victoria el director de Las Noticias de Malleco, Gino Bustamante B., cuyo texto, publicamos in extenso:

Apreciado amigo Luis Fernando:

Quiso el destino que fuera el suscrito quien a nombre de tus entrañables amigos de Victoria, te despidiera tras el eterno viaje que iniciaste el sábado hacia lo ignoto.

Nos conocimos en la infancia. Compartimos innumerables vivencias y fuimos testigos una vez



culminada tu enseñanza media, cuando te trasladabas hasta Valdivia a estudiar a la Universidad Austral de Chile, Obstetricia y Puericultura. Luego de cinco constantes años egresaste y con tu cartón en mano te viniste a Santiago a abrirte espacios. Te viniste a un lugar donde el entorno parece un mar embravecido...y luchaste para destacar...formaste aquí tu familia: Nory, tu queridísima mujer te dio hijas: Pía y Camila, y como corolario de ello, una nietecita, Niri.

Provienes de una familia de clase media de mucho esfuerzo. Me acuerdo de don Teobaldo, tu padre, un insigne funcionario de la Empresa de los Ferrocarriles del Estado, fallecido hace ya 25 años. Tu señora madre, Anita, dio a luz una familia compuesta por 7 hijos, diseminadas hoy en Victoria, Temuco y otras ciudades de Chile.

Pero hoy damos cuenta de tu largo quehacer y como te abriste paso, brazeando en este mar embravecido hasta llegar a la orilla, traducido en tu carrera profesional, primero como vendedor médico, para posteriormente participar de una empresa que provee a hospitales y centros de salud de equi-

pamiento complejísimo. Llegaste a ocupar un cargo gerencial.

Podemos decir que te realizaste. Viajaste mucho por Chile y el mundo en aras de tu función. Y estabas contento y ya abrigabas esperanzas para viajar junto a tu mujer una vez que restablecieras tu salud.

Advertíamos en ti una vitalidad hasta para derrocharla.

Pero fue ese sino del destino que tronchó tu vida a los 64 años. No lo creemos justo.

Tu conducta proba fue una de tus grandes virtudes, así lo podemos corroborar quienes fuimos tus amigos; tu nobleza, tu siempre abierta disposición para encauzar iniciativas.

Tu cariño para con tu familia, hermanas, y hermano, cuñados y sobrinos, un hombre de bien podemos decir.

Finalmente, pedirle al Altísimo el consuelo para su adorada Nory, hijas, yerno y nieta Niri, quienes vivirán a partir de hoy del recuerdo del jefe de hogar que partió adelantándose a la morada eterna.

Muchas gracias  
Santiago, 30 de Enero de 2022.-